



St-Lazare Lions
Club de Basketball Vaudreuil-Soulanges

Hello

We are affiliated with the St Lazare Lions/Basketball Vaudreuil Soulanges and are reaching out to you to help make a big impact on our community this year.

The St Lazare Lions/Basketball Vaudreuil-Soulanges has been supporting youth basketball since 2017. We are a volunteer run, non-profit organization that operates year-round to help kids of the ages 6 to 18 with the opportunity to develop their physical, social, and emotional skills through basketball.

We have grown tremendously over the last 2 years and as a non-profit/volunteer-run organization, we rely on the generous support of community partners like you to make our programs possible. With your support, we can provide coaching, equipment, uniforms and support for the children.

This year, we are launching an end of the year awards ceremony, and we are seeking sponsors and or donations to help us make it a success. Your contribution will directly benefit the children in our program, enabling us to cover the costs.

Sponsorships and donations help us budget for many expenses throughout the year, including:

- Purchasing basketballs and jerseys
- Attending tournaments and training seminars
- Obtaining trophies and awards
- Helping to keep sports affordable for families and providing opportunities to low income families

Here are some benefits of purchasing a sponsorship package (depending on the chosen package):

- Company name mentioned at all our major events
- Social media mentions
- Company logos printed on merchandise
- Company name on trophies

Donating to our online auction:

- Social media promotion
- Fundraising effectively to avoid pressure on families directly
- Business promotion through word of mouth
- Allowing us to raise funds for our end of year awards party



We thank you for considering this opportunity to make a positive impact in the lives of our young athletes in the community and hope to hear from you soon to discuss a sponsorship or donation.

Please do not hesitate to contact us, we are happy to provide any additional information you may need.

Thank you for your time and support! - GO LIONS!!!

Sophie Plante, Jessica Brunet, Jennifer Schweiger



Lions de Saint-Lazare

Club de Basketball Vaudreuil-Soulanges

Bonjour

Nous sommes affiliés aux Lions de St Lazare/Basketball Vaudreuil Soulanges et nous vous contactons pour nous aider à avoir un grand impact sur notre communauté cette année.

Les Lions de St Lazare/Basketball Vaudreuil-Soulanges sont impliqués dans le basketball des jeunes depuis 2017. Nous sommes un organisme bénévole à but non lucratif qui opère toute l'année pour aider les enfants de 6 à 18 ans à développer leurs capacités physiques, sociales, et leurs compétences émotionnelles grâce au basket-ball.

Nous avons énormément grandi au cours des deux dernières années et en tant qu'organisation à but non lucratif dirigé par des bénévoles, nous comptons sur le soutien généreux de partenaires communautaires comme vous pour rendre nos programmes possibles. Avec votre soutien, nous pouvons fournir un encadrement, du matériel, des uniformes et un soutien aux enfants.

Cette année, nous lançons une cérémonie de remise de prix de fin d'année, et nous recherchons des commanditaires et/ou des dons pour nous aider à en faire un succès. Votre contribution bénéficiera directement aux enfants de notre programme, nous permettant de couvrir les frais.

Les commandites et les dons nous aident à budgétiser de nombreuses dépenses tout au long de l'année, notamment :

- Achat de ballons de basket et de maillots
- Participer à des tournois et à des séminaires de formation
- Obtention de trophées et de récompenses
- Contribuer à rendre le sport abordable pour les familles et offrir des opportunités aux familles à faible revenu

Voici quelques avantages de l'achat d'un forfait de parrainage (selon le forfait choisi) :



- Nom de l'entreprise mentionné lors de tous nos événements majeurs
- Mentions sur les réseaux sociaux
- Logos d'entreprise imprimés sur des maillots
- Nom de l'entreprise sur les trophées

Faire un don à notre vente aux enchères en ligne :

- Promotion sur les réseaux sociaux
- Collecter des fonds efficacement pour éviter toute pression directe sur les familles
- Promotion commerciale par le bouche à oreille
- Nous permettant de récolter des fonds pour notre soirée de remise des prix de fin d'année

Nous vous remercions d'avoir considéré cette opportunité d'avoir un impact positif dans la vie de nos jeunes athlètes de la communauté et espérons avoir de vos nouvelles bientôt pour discuter d'une commandite ou d'un don.

N'hésitez pas à nous contacter, nous serons heureux de vous fournir toute information supplémentaire dont vous pourriez avoir besoin.

Merci pour votre temps et votre soutien ! - ALLEZ LES LIONS !!!

Sophie Plante, Jessica Brunet, Jennifer Schweiger